



# Spielgruppe Teddybär

## **Frischer Wind in der Spielgruppe Teddybär**

### **Liebe Spielgruppenkinder Liebe Mamis und Papis**

Mit viel Freude werde ich die Spielgruppe Teddybär im August 2025 von Sonja übernehmen.

Darum möchte ich mich kurz vorstellen:

Ich heisse Katja Rothen, bin 47 Jahre und wohne über der Spielgruppe. Meine Ausbildung habe ich als Zoofachverkäuferin absolviert. Ich habe zwei erwachsene Kinder, ein Enkel und zwei Katzen (Kinder und Tiere sind mir allgemein Wichtig).

Da ich es liebe kreativ zu sein und mich gerne um Kinder kümmere, habe ich den Spielgruppenleiterkurs gemacht. Über mehrere Jahre habe ich Tageskinder betreut, was mir sehr viel Spass und Freude machte. Ich durfte auch bei Sonja in der Spielgruppe mitarbeiten, das war sehr spannend.

Nun arbeite ich seit mehreren Jahren als Bäckerin, was mir auch sehr gut gefällt. Ich habe aber immer wieder gemerkt, dass mir der Umgang mit Kindern fehlt. Da es schon immer ein Traum von mir war, eine eigene Spielgruppe zu leiten, habe ich jetzt die Chance ergriffen und übernehme ab Sommer 2025 die Spielgruppe Teddybär von meiner besten Freundin Sonja.

Ich freue mich sehr auf eine spannende, lustige, kreative Zeit mit euch.

Mein Motto; Hilf ihnen es selbst zu tun.

Habt ihr noch Fragen? Dann meldet euch gerne bei mir.  
Am besten ein WhatsApp oder sprecht mir auf die Combox.

Liebe Grüsse  
Katja